



Benutzende
der Talstrasse

Erstfeld, 15. Mai 2024

Sanierung Talstrasse

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Belagsarbeiten im Bereich Rossgaden - Flüe konnten abgeschlossen werden. Die Sperrzeiten für das Befahren der Talstrasse bis Sagerberg werden am Mittwoch, 15. Mai 2024 aufgehoben. Bis Ende Juni erfolgen nun Abschlussarbeiten an den Geländern und Brüstungen zwischen Rossgaden und Tobel-Cheer. Da diese Arbeiten vorwiegend am Strassenrand erfolgen, wurden die Sperrzeiten aufgehoben. Es ist jedoch zwischen 07.00 – 17.00 Uhr mit Behinderungen und kurzen Wartezeiten zu rechnen.

Arbeiten im Bereich Bodenberge

Wegen schlechter Witterung mussten die Arbeiten an der Talstrasse und an den Parkplätzen in den Bodenbergen verschoben werden. Der Start der Arbeiten erfolgt nun am Dienstag, 21. Mai 2024. Die Arbeiten dauern voraussichtlich 2 Wochen. Die Talstrasse **Stutz – Bodenberge** ist jeweils Montags – Freitags zwischen **07.00 – 17.00 Uhr** gesperrt. Für Durchfahrten stehen wie gewohnt die Zeitfenster 09.00 – 09.30 Uhr, 12.00 – 13.00 Uhr und 15.00 – 15.15 Uhr zur Verfügung. Es sind in jedem Fall die Anweisungen des Unternehmers zu beachten.

Ausblick

Von Juli – September kann die Talstrasse ohne Einschränkungen befahren werden (vorbehältlich nicht vorhersehbarer Ereignisse). Für Oktober sind im Bereich Schopfen noch Belagsarbeiten geplant. Die Informationen zu diesen Arbeiten erfolgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Nach Abschluss der Arbeiten möchten wir den Chat «Sanierung Talstrasse» als Info Chat Talstrasse weiternutzen. Im Chat soll dann weithin über Sperrungen, insbesondere bei Elementarereignissen informiert werden.

Freundliche Grüsse

Bauamt Erstfeld

Alois Furrer
Sekretariat Bauamt